

La Communauté de Communes de l'Alta Rocca

Progressivement construit autour de « la Rocca », seigneurie de Cinarca au Moyen-âge, le territoire de l'Alta Rocca est aujourd'hui une intercommunalité à l'identité très marquée et diversifiée.

Initialement, le district de l'Alta Rocca a été créé en 1991 par la majorité des élus des cantons de Tallano-Scopamena et Levie. En décembre 2000, le district est transformé en Communauté de Communes de l'Alta Rocca (CCAR). En 2017, les communes de Conca et Sari Solenzara ont rejoint la communauté en ouvrant un peu plus la façade maritime du territoire. Aujourd'hui, ce sont 18 communes soucieuses de mettre en commun leurs compétences, qui ont fait le pari de s'unir pour mettre en avant et exploiter leurs atouts.

Patrimoine, territoire et construction identitaire

La patrimoine, longtemps considéré uniquement comme un outil de conservation et de transmission, se situe dans ce projet au coeur de l'échelon local. Incarnant la capitalisation de la dualité du territoire, le projet offrira à l'Alta Rocca un outil investissant sa façade maritime en y créant une nouvelle richesse.

Les objectifs stratégiques du projet

- *contribuer à la sauvegarde et la conservation d'un élément remarquable du patrimoine culturel insulaire.*
- *matérialiser le lien mer-montagne*
- *contribuer à l'attractivité du territoire par la création d'une offre de découverte de la mer*
- *créer du lien social via une initiative ouverte à la population locale, la population touristique et les publics spécifiques tels les scolaires, les centres de loisirs et les personnes en situation de handicap.*